



Medizinische Fachangestellte

**Stephan Rodtmann –
Facharzt für
Allgemeinmedizin**

Wesseling

Mein Praktikum absolvierte ich im Zeitraum vom 04.04. bis zum 20.04.2016 in der Arztpraxis Stephan Rodtmann, Facharzt für Allgemeinmedizin in Wesseling. Meine tägliche Arbeitszeit war von 8.00 bis 12.00 Uhr und von 15.00 bis 17.00 Uhr.

Am ersten Tag wurde ich in einige Tätigkeiten eingearbeitet, sodass ich selbstständig Rezepte erstellen, Versichertenkarten einlesen und im Computersystem kenntlichmachen konnte, dass ein Patient im Wartezimmer sitzt. Am meisten hielt ich mich in meiner Praktikumszeit im Labor auf, da es für mich der spannendste Arbeitsbereich in der Arztpraxis war.

Ich durfte sogar unter Aufsicht meiner Betreuerin dem anderen Praktikanten Blut abnehmen, was mir sehr gefiel, da ich es das erste Mal gemacht habe.

Den Praktikumsbetrieb kann ich auf jeden Fall weiterempfehlen, weil man dort sehr herzlich empfangen wird und einen guten Einblick in den Alltag einer Medizinischen Fachangestellte bekommt. Dieses Praktikum hat mein Bild des Berufes verfestigt, weshalb ich mir auch überlegen werde, mich dort und in anderen ähnlichen Betrieben um eine Ausbildung zu bewerben.